

安楽だより



第340号

発行責任者：校長 小峯 三朗

発行年月日：令和7年7月18日

響き合う学び、実りの1学期 ～手応えと気付きの学期を終えて～

校長 小峯 三朗

先月27日（金），志布志市教育委員会主催による「第2回志布志市こころざしアップ校長研修会」が本校で開催されました。

この機会は，日頃から一生懸命に学びに取り組む子どもたちと，その支えとなる先生方の姿を校長先生方にご覧いただけた，貴重な場となりました。

授業を参観された校長先生方から，温かい感想をたくさんいただきましたので，以下に紹介いたします。

どの学級も子どもたちは生き生きと楽しそうに授業を受けていたのが印象的だった。先生方もしっかりと教材研究して授業に臨んでいることが，子どもたちへの対応や板書の様子から見て取れた。素晴らしい。

子どもたちが集中して授業に取り組んでいる様子がとてもよかったです。低学年で絵を描いたり，物を作ったりしている子どもの目がとても輝いていた。6年生はグループでタブレットを使い，協力して取り組んでいる様子が印象的だった。先生方の表情もいいように感じた。

ICTを効果的に活用したり，児童のつぶやきをしっかりと拾ったりしながら，充実した学びが見られた。設営等もとても充実しており，児童の活躍の場となっている。特別支援学級におけるユニバーサルデザインや個別指導等の充実が図られ，落ち着いて学習する姿が見られた。

児童が落ち着いて授業を受けており，学業指導がしっかりできているように感じた。中学校として，小学校期のこの学習のしつけが大切であると実感する。このことは，必ず学力にも比例するので，連携していくことが大切である。

いただいた感想の中には，子どもたちの素直さや先生方の熱意がよく伝わってきたとの言葉が多数あり，日々の積み重ねが確かな力となっていることを改めて感じました。

1学期の締めくくりに，校長先生方からの温かい眼差しが何よりの励みとなりました。

これからも「響き合う学び」の中で，一人一人に光を当て，一人一人が輝き「ドヤ顔」があふれる学校を目指して参ります。

学校閉庁日の設定について

志布志市では，全小・中学校において，夏季休業中に「学校閉庁日」を設定しています。学校職員の健康を保持・増進し，心身のリフレッシュ等を目的とします。また，対外業務がほとんどないお盆の時期に学校職員が一斉に休暇等をとり，業務を休止する日となります。8月11日(月)～16日(土)の6日間を設定します。皆様には，御不便をおかけしますが，何卒，御理解と御協力をお願い申し上げます。

※ 学校閉庁日の緊急連絡先(志布志市教育委員会 学校教育課 099-472-1111)

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
火 月 仲良し体育・ ふれあい活動	月 火 秋分の日 ・委員会活動・ 後期委員会スタート	日 木 特別校時・ 計算力テスト	土 水 読書タイム・ 集金週間(～26日)	土 木 特別校時・ 漢字力テスト	木 火 全校集会・ 敬老の日	木 水 特別校時・ 第三回学校運営協議会	木 火 児童集会・ 心のアンケート	木 水 授業参観・ 学級PTA・家庭教育学級	木 火 児童集会・ ぶくぶく・見守り運動	木 水 読書タイム	木 火 児童集会・ ぶくぶく・見守り運動	木 水 読書タイム	木 火 児童集会・ 命の教育の日	木 水 特別校時	火 月 始業式・掃除・命の教育の日															

《素早く避難、素早く行動！ ～緊急時児童引き渡し訓練～》

6月14日（土）に緊急時児童引き渡し訓練を行ない、緊急時の連絡や、引き渡しの方法について確認しました。

訓練開始の放送で帰る準備をし、体育館へ移動。担任の指示に従って、素早く避難することができました。また、学校からのメールですぐに学校へ来校してくださった保護者の方々。おかげで保護者への引き渡しもスムーズに行えました。実際に自然災害等で引き渡しをする際、今回の訓練を生かし、素早く避難できることを願います。そして、いつ何が起きても冷静に行動できるよう、家庭でも災害時の連絡方法や避難場所等について確認していただけとありがたいです。



《絆を深めた1泊2日～5年生宿泊学習～》

6月17日（火）・18日（水）の1泊2日、国立大隅青少年自然の家「おおすみくん家」へ宿泊学習に行った5年生。普段できない体験を大いに楽しんできました。1日目は革細工やフライングディスクゴルフを楽しみ、夜には星空観察も。革細工では、世界にひとつだけのオリジナル作品に大満足したようです。また、初めて友達と寝食を共にした子どもたち。夕ご飯や部屋での時間も、思い出に残る時間になりました。

2日目は朝食後に野外炊飯の準備へ。自分たちで作り、みんなで食べたカレーは忘れられない味になったようです。いつも以上に食事が進んだ人も。それほど美味しかったのでしょうか。そして、午後からはニュースポーツを行い、帰ってきた5年生。今回の宿泊学習を通して、学校では学べないことを、たくさん学び、ちょっとたくましくなりました。絆も深まり、これからはさらに一丸となつて学校行事でも活躍してくれることでしょう。今後の活躍を楽しみにしています。

【宿泊学習を終えて～5年生の感想より～】

革細工は力を入れすぎて穴が開きそうになつてびっくりしました。自分なりにかわいくシンプルにできたと思うので宿泊学習をがんばった思い出として持って帰りたいです。2日目の野外炊飯では、米を炊くとき、火がなかなかつきませんでした。まきや新聞を入れて、火が消えないようにするのが楽しかったです。ニュースポーツもつなわりのようなものが楽しかったです。

《自分の身は自分で守ろう。 ～避難訓練(不審者対応)～》

6月20日（金）に実施した避難訓練（不審者対応）。スクールサポーターの稻葉様や安楽郵便局の平田様も参加してくださいり、実際に不審者に遭遇したときどう対応すればよいか確認しました。「いかのおすし」も確認した子どもたち。自分の身は自分で守る気持ちをもち、大声で叫ぶことやすぐに逃げること、近くにいる大人に知られることを忘れないでほしいです。



《入賞、おめでとうございます！！》

- 第45回日本空手道常心門鹿児島県選手権大会 型の部 第3位 小屋 紗愛（2～4級の部）
- 第47回日本空手道常心門西日本少年少女選手権大会 組手の部 第2位 小屋 百花梨（5～6級の部）
- 鹿児島県スイミング水泳競技大会 AB級男子100m平泳ぎ 第2位 加治屋 侑李

